

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À travers Nos Régions

OYEM : DON AUX FEMMES DÉTENUES DE LA PRISON CENTRALE



Photo: E.M.M

LES épouses des policiers en service à Oyem, regroupées au sein de l'association "Yessi", ont offert, le 10 juin dernier, un don de produits variés aux femmes détenues de la prison centrale d'Oyem. Ce don était composé, entre autres, de savon, d'huile, de sucre, de boîtes de conserve, de produits de toilette, de beurre, de gari, etc. Un acte de solidarité qui entre dans le cadre de la célébration, en différé, de la Fête des mères. Ces lots ont été réceptionnés en lieu et place du directeur de la maison d'arrêt d'Oyem empêché, par le capitaine Alida Prisca Mouloungui, par ailleurs cheffe de service "Surveillance féminine" de ce lieu carcéral. Occasion pour la présidente locale de "Yessi", Marcelle Ntoutoume Nghany, de préciser que "nous sommes venues honorer les mamans à l'occasion de cette fête des mères". Et, sa vice-présidente, Tatiana Mamba Mbani, de renchérir que : "C'est une manière pour nous de leur souhaiter une bonne fête des mères, tout en implorant l'Éternel qu'elles sortent d'ici très rapidement". Au nom du commandant en chef de la Sécurité pénitentiaire et du directeur de la maison d'arrêt d'Oyem, le capitaine Alida Prisca Mouloungui a remercié les bienfaitrices pour l'acte posé en faveur des détenues.

MALINGA : LE CONSEIL MUNICIPAL LANCE LES TRAVAUX D'ASSAINISSEMENT



Photo: Eric LAPETHA

LE conseil municipal de Malinga, chef-lieu du département de la Louetsi-Bibaka, vient de lancer les travaux d'assainissement de la ville. Financés entièrement par l'institution, les travaux exécutés par l'entreprise "Ithigus Service" sont axés sur le curage des caniveaux et des buses dans les différentes artères de la cité. Pour l'édile Pascal Youbi Batsouaka, la commune de Malinga, frontalière du Congo-Brazzaville, doit présenter au quotidien un visage avenant, afin d'attirer de nouveaux investisseurs. Les populations, quant à elles, se réjouissent de ces travaux qui vont faciliter l'écoulement des eaux et prévenir les inondations.

EEM & EL

Omboue/Fête des mères en différé : Justine Libimbi-Mihindou offre des cadeaux à 300 femmes

René AKONE DZOPE
Omboue/Gabon

A PRÈS Port-Gentil une semaine plus tôt, le tour est revenu dimanche dernier aux femmes du département d'Étimboue, rassemblées à Omboue, son chef-lieu, d'accueillir la ministre déléguée à la Santé et aux Affaires sociales, Justine Libimbi-Mihindou, pour commémorer, en différé, la fête des mères.

Elle était accompagnée notamment du secrétaire national chargé de l'animation politique dans l'Ogooué-Maritime, Albert-Richard Royembo, du secrétaire provincial, Ferdinand Ndo Ella et du membre du bureau politique, Jean-Richard Sylong. Changement de site, même décor, même ferveur militante entretenue par des groupes socioculturels du parti démocratique gabonais. Tout comme à la capitale écono-



Photo: NGJIMBI Julie

Justine Libimbi-Mihindou entourée de quelques mamans avec leurs cadeaux.

mique, le membre du gouvernement est allée les bras chargés de cadeaux à offrir à un peu plus de trois cents (300) femmes. Occasion pour elle de revenir sur l'importance que le président de la République, Ali Bongo Ondimba, appuyé par la première dame, Sylvia, accorde aux femmes que l'on retrouve aujourd'hui, selon elle, à tous les niveaux de responsabilité. Aussi a-t-elle exhorté ses congé-

nères à soutenir la politique du chef de l'État qui demeure à ses yeux, la "meilleure carte à jouer pour le développement et la prospérité du Gabon". Des propos étayés par Albert-Richard Royembo, pour qui le numéro un gabonais est plus que jamais déterminé à accompagner les femmes dans leur autonomisation par le financement des activités génératrices de revenus (AGR).

Franceville : le groupe Télécom5 lauréat du concours de l'application Web



Photo: Nadège Ontoumou

Le groupe Télécom5 primé reçoit le lot des mains du recteur, Crépin Ella Missang.

N.O.
Franceville/Gabon

LANCÉE il y a près de six mois à l'Université des sciences et techniques de Masuku (USTM), la phase finale du concours de sélection d'une application numérique de suivi des diplômés de l'USTM a eu lieu le 9 juin 2023 au sein de l'établissement.

À cette occasion, c'est le groupe Télécom5, composé de cinq étudiants, qui a remporté le prix de la meilleure application web. Laquelle va être implémentée au sein de l'Université pour permettre de suivre le taux d'insertion professionnelle des diplômés, filière par filière. Une application capitale pour la performance de l'USTM. Lors du lancement, sept groupes étaient en compétition mais seuls

les trois meilleurs avaient été retenus : Fusion, Starget et Télécom5. C'est finalement ce dernier avec le projet dénommé "Career Path" (parcours professionnel) qui a été primé lauréat par le jury, présidé par le recteur Crépin Ella Missang et composé d'experts en informatique et réseaux externes à l'Université.

Le lauréat a reçu en récompense une somme de six cent mille francs, et le deuxième groupe, deux cent mille francs comme prix de consolation. Toutefois, les deux groupes vont devoir fusionner pour proposer une excellente application.

"Le groupe lauréat a bien décliné les aspects en lien avec le cahier des charges, mais le deuxième groupe a présenté des fonctionnalités extrêmement pertinentes qu'il faut absolument exploiter. Mettez vos talents ensemble pour donner à l'institution une application fonctionnelle qui réponde aux besoins de suivi de nos diplômés au départ d'ici", a recommandé le recteur.